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Délégation de la Fédération des parents francophones de l’Alberta 

Le Conseil élu a reçu une délégation de la Fédération des parents francophones 
de l’Alberta (FPFA). La présidente de la FPFA, Mme Geneviève Savard a proposé 
une étude de l’état des lieux sur de la petite enfance sur le territoire du CSCN. 
Le projet serait piloté par Parallèl. Entre autres, l’étude aura comme ojbectif 
d’analyser et d’évaluer l’offre actuelle de programmation et d’offrir des idées 
sur le futur de ses services. 
 
Politique 3.10 C  - Admission à une école catholique dans les aires de 
fréquentation pleinement desservies 

Le Conseil catholique élu a adopté en première lecture une nouvelle politique 
qui a comme objectif de s’assurer du respect des droits constitutionnels à 
l’éducation catholique.  

La politique indique que dans une aire de fréquentation où il se trouve une 
école publique et une école catholique du CSCN avec les mêmes niveaux 
scolaires, la direction générale doit : 

• Donner priorité à l’admission aux élèves catholiques aux écoles 
catholiques; 

• Diriger les élèves non catholiques aux écoles publiques (non 
confessionnelle) du CSCN; 

• Déterminer les critères pour déterminer l’admission à une école 
catholique; 

• Élaborer un processus de demande d’admission à une école catholique 
par un élève non catholique et traiter telles demandes selon la 
disponibilité de ressources et d’installations suffisantes; 

• Élaborer un processus pour le transfert des élèves non catholiques vers 
une école publique (non confessionnelle) lorsqu’une aire de 
fréquentation offre pour une première fois une école catholique et une 
école publique (non confessionnelle); et 

• Mettre en œuvre le processus de transfert décrit au point précédent. 

La politique est disponible sur le site Web 
https://centrenord.ab.ca/conseil/politiques/politiques-a-adopter. Le public est 
invité à soumettre des commentaires sur la politique jusqu’au 14 aout 2024. 
Les commentaires peuvent être soumis sur la page Web ci-dessus ou par 

https://centrenord.ab.ca/conseil/politiques/politiques-a-adopter
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courriel à Mme Laura Devaney à ldevaney@centrenord.ab.ca. 

 
Révision des politiques de gouvernance  
Le Conseil élu a adopté les modifications aux politiques suivantes proposées 
par le Comité de gouvernance et des politiques: 

• 1.14 - Plan d’éducation; 
• 2.2 - Évaluation du rendement de la direction générale; 
• 3.3 - Traitement des parents et des élèves; 
• 3.4 - Traitement des employés et des bénévoles; 
• 3.5 - Embauche, rémunération et avantages sociaux; et 
• 4.1 - Rendement global des élèves du CSCN en fonction du Plan 

d’éducation. 
Le Conseil élu a aussi adopté les mandats de ses comités de finances, 
gouvernance et politiques, et ressources humaines. 
 
Mise à jour sur les inscriptions  

Le directeur général a fourni une mise à jour sur les inscriptions pour l’année 
scolaire 2024-2025. En date du 19 juin, les inscriptions se chiffraient à 4 256 
élèves, soit 56 de moins que la projection du CSCN. La maternelle comptait 380 
inscriptions et les inscriptions à la nouvelle école du CSCN, l’école Jean-Claude-
Mahé étaient rendues à 106. Une forte croissance se poursuit aussi à l’école À 
la Découverte avec 343 inscriptions. 
 
Mise à jour des procédures administratives 

L’administration a fourni une mise à jour sur le travail de mise à jour des 
procédures administratives. Les procédures suivantes ont été modifiées: 

• B.9 – Recrutement du personnel – la procédure entra en vigueur plus 
tard cet été; 

• B.12 – Évaluation; 
• B.19 – Formation continue; 
• B.20 – Congés particuliers; 
• B.21 – Paiement de salaire et maintien des avantages sociaux pour les 

mois de juillet et aout; 
• B.22 – Participation à un plan de pension et/ou REÉR; et  
• C.6 – Fermeture d’urgence. 

mailto:ldevaney@centrenord.ab.ca
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/2021_-_FINALES/1.14_Plan_dducation_2022_06_19.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/2021_-_FINALES/2.2_Evaluation_rendement_DG_2024_06_19.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/2021_-_FINALES/3.3_Traitement_des_parents_et_des_eleves_2024_06_19.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/2021_-_FINALES/3.4_Traitement_des_employes_et_benevoles_2024_06_19.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/2021_-_FINALES/3.5_Embauche_remuneration_et_avantages_sociaux_2024_06_19.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/2021_-_FINALES/4.1_Rendement_des_eleves_du_CSCN_2024_06_19.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Politiques/2021_-_FINALES/4.1_Rendement_des_eleves_du_CSCN_2024_06_19.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/B.12_Evaluation_2024_06_19.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Procdures-e4a/B.19_Formation_continue_2024_06_19.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Procdures-e4a/PA_B.20_Congs_particuliers_2024_06_19.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Procdures-e4a/PA_B.21_Paiement_de_salaires_et_maintien_des_avantages_sociaux_pour_les_mois_de_juillet_et_aout_2024_06_19.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Procdures-e4a/PA_B.21_Paiement_de_salaires_et_maintien_des_avantages_sociaux_pour_les_mois_de_juillet_et_aout_2024_06_19.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Procdures-e4a/PA_B.22_Participation__une_plan_de_pension_et-ou_un_rgime_enregistr_dpargne-retraite_REER_2024_06_19.pdf
https://centrenord.ab.ca/fichiers/cscn/Conseil/Procdures-e4a/C.6_Fermetures_durgences_2024_06_19.pdf
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De plus, les procédures administratives suivantes ont étés abrogées: G-
7035PA – Congé de maternité, H-8022 et H-8022 PA – Utilisation de véhicules 
personnels/chauffeurs bénévoles. 

Mise à jour des projets en cours  

École Claudette-et-Denis-Tardif:  
La construction de l’école CDT continue selon les échéanciers préétablis par le 
ministère de l’Infrastructure. Les travaux accomplis sont les suivants : 

● Conduits mécaniques des sections 1, 2 et 3 au 2e étage sont achevés à 
90%; 

● Travaux de plomberie terminés dans les sections 1,2,3 au 2e étage; 
● Tirages de fils électriques terminés dans les sections 1, 2, 3 au 2e étage; 
● Début des bordures et du gravier pour le stationnement; 
● Les poteaux d'éclairage et des socles de voiture sont en place; 
● Installation de briques achevée à 75 % de la section 1; 
● Pare-vapeur de la section 1 terminé; et 
● Cadres de fenêtres et vitrage terminés sur l'ensemble du bâtiment (sauf 

le mur vitré). 

Écoles Gabrielle-Roy et Michaëlle-Jean:  
Les dessins des écoles sont en révision par le ministère et la phase de 
conception détaillée vient de commencer. Les dessins sont à environ 60% 
présentement. Il y a eu une soirée d’information pour le voisinage le 6 juin ou 
nous avons partagé le plan du site. Nous planifions une séance d’information 
pour les familles des écoles GR et MJ le 24 juin. Nous espérons donner aux 
familles la chance de voter sur quelques choix de palettes de couleurs. 

École Boréale:  
Les premières rencontres de conception ont eu lieu où nous avons discuté des 
besoins de programmation de l’école. La prochaine étape c’est une rencontre 
avec les comités de conceptions pour les espaces-écoles et les espaces financés 
par le fédéral. Les rencontres avec les comités de conceptions auront lieu 
demain, le 20 juin. 
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Projet de rénovation de l’école Jean-Claude-Mahé: 
La modernisation se déroule bien, et suit les échéanciers préétablis. Quelques 
modifications à l’étendue des travaux ont lieu en cours de route. Par contre 
de constructeur, Tri-Tec Project Management Inc., démontre sa capacité 
d’ajuster les plans pour assurer les progrès. Le budget du projet est toujours 
respecté. 

Futures écoles secondaires à Edmonton Ouest 
L’appel d'offres pour des services d'architecture a pris fin le 6 juin et puis 
l’équipe administrative travaille en ce moment pour évaluer les soumissions. 
Une fois l’architecte choisi nous pouvons débuter la conception des espaces cet 
été en juillet. 
 
Prochaine réunion  
Les prochaines réunions du Conseil élu seront une réunion organisationnelle 
et une réunion ordinaire et elles auront lieu le 28 aout à 18 h dans la salle 234 
à La Cité francophone 
 


